

平成 31 年 2 月 14 日 00417 号

編集者:佐藤 寿春

北見市幸町 8 丁目 4-4(佐藤整骨院内)

NPO 法人北見市武道振興協会事務局発行

直通:090-5986-0839

代表:0157-22-2212 Fax:0157-23-0581

satou.toshiharu@navy.plala.or.jp

# 北見武道通信

URL <http://www.kitamibudokan.org/>

## ニュースレター【事務局情報】北海道(北見市)地域社会弓道指導者研修会が開催されました！



1月26日(土) 27日(日)  
北見市武道館弓道場に於いて(公財)日本武道館などが主催する平成30年度北海道(北見市)地域社会弓道指導者研修会が開催されました。競技レベルを高め倫理及び実技の研修を行い指導者の資質向上を図ることを目的に毎年開催されています。講師には(公財)全日本弓道連盟中央講師の澤田欣一先生(範士八段)及川好布先生

(教士八段)を迎えての研修会となり、70名を超える受講者は、講師の説明を食い入るような真剣な目で受講し、厳かな中にも和やかな雰囲気での研修会が行われました。

**小さなお客様！五藤凜乃ちゃん五藤柚乃ちゃん藤原ちほちゃん** 小さなお客、凜乃(りの)ちゃん、柚乃(ゆの)ちゃん、ちほちゃんは、武道館多目的道場でジャズヒップホップダンスを毎週金曜午後7時～8時まで習っています。3人はとても仲良しで、ダンスを習い終わると、同じ武道館で柔道をしているお兄ちゃんを約1時間待っています。そのあいだ3人は武道の広場で元気に走り回るなど無邪気に遊んでいます。帰りぎわ、お兄ちゃんが習う柔道の西尾先生から「まだ柔道を始めないのかい」と声をかけられ、ニッコリ笑顔で「えへへ～」と上手く躲すところはダンスで覚えた技でしょうか。その体捌き、柔道に役立つそうです。柔道の先生は、いつまでも待っているそうですよ。(佐藤)



**武道振興協会事務所の花シリーズ「ツワブキ」** 品種名 浮雲錦 葉に斑が入り秋には黄金色の菊のような花が咲きますが、残念ながら我が家に来て一度も咲きません。今年はぜひとも咲かせたいと思います。寒さに弱く冬は家の中で美しい葉を眺めています。(渋谷)



## 連載「武道宝鑑」第21弾「竹内流腰廻り講道館柔道まで」(10回目) 講道館七段 櫻庭 武

そしてそのことは多くの識者の間にも信ぜられ、久しい間柔術を以て支那伝来のものと思うものが少なくなかった。しかし<sup>なが</sup>乍ら<sup>あやま</sup>之が謬りであることは、陳元賛の歸化年代によって、疑いもなく証明される。つまり之も徳川の或る時期に存じた、<sup>そんがいはひない</sup>尊外卑内の風がせしめたわざと思われるのである。陳元賛に学んだという<sup>ふくの</sup>福野、三浦、磯貝の三士は、それぞれ福野、三浦、磯貝の三流を立てた。この福野流から<sup>ゆうめい</sup>有名なる起倒流が出で、良移心當流、直進流、定心流も出た。また三浦流からは幕末近くに<sup>たかはし</sup>至って、高橋玄門<sup>げんもんざい</sup>齋が出で、日本本伝三浦流を立てている。右のうち<sup>きとうりゆう</sup>起倒流は、福野の・・・つづく